
a n  e n t i r e  t o o l b o x

in the palm of your hand

au bout des doigts

Convenient

1.8m/6ft tape

m e a s u r e

Ruban à mesurer

pratique de 1,8m/6pi

LED shines light 

where you work

ou
or

Une ampoule DEL éclaire

là où vous travaillez

Liquid level

gets life straight

Niveau à bulle 

pour que tout soit droit 

Powerful alloy

magnets hold

loose screws

Aimant puissant 

retient toutes les vis

Snap action 

screwdriver

folds away

1 6  e s s e n t i a l

screwdriver bits

16 embouts de 

tournevis essentiels 

when not in use

 Le tournevis Snap

 action se replie et 

 se range 

To open the bit compartment,

spread two fingers and

pull  up from the back

Screwdriver Le tournevis se barre

en position 90° 

pour des vis bien serrées 

locks at 90° for

extra torque

Yes indeed

there is even

Et oui en effet 

il y a même 

un marteau

a  h a m m e r

For more details on how to use kelvin.23 or to see video clips of the tool in action, check out our website: www.kelvintools.com
www.kelvintools.com

2 Lithium Batteries

CR2032 - 3V

2 Piles au Lithium

CR2032 – 3V

Replace batteries only with the same or equivalent type as stated. Discard used

batteries according to the battery manufacturer’s instructions on the packaging.

Remplacez les piles uniquement avec le même type ou équivalent comme 

indiqué. Jetez les piles usagées conformément aux instructions du fabricant.

toute une boîte à outils
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Pour ouvrir le compartiment de bits,

réparties deux doigts,

et tirer vers le haut du dos 

Pour plus de détails sur la façon d'utiliser kelvin.23 ou pour voir clips vidéo de l'outil en action, consultez notre site web:

Thank you for your purchase of kelvin.23, our groundbreaking urban multi-tool. 

Here are some instructions for usage. You can also view the videos on 

our website which may be helpful. 

If you have any questions, please send and email to: emailus@kelvintools.com 

All the Best

kvn: inventorpreneur 

Merci pour votre achat du Kelvin.23, notre outil multifonctions urbain

et révolutionnaire. Voici quelques consignes d’utilisation. Vous pouvez aussi 

visionner des vidéos sur notre site Internet qui pourraient vous être utiles.

Si vous avez des questions, veuillez nous les envoyer par courriel 

au emailus@kelvintools.com 

Bien à vous,

Kvn : inventepreneur

Your new Kelvin 23 is warranted for ten years from date-of-purchase against defects in 
materials or workmanship.  Receipt of sale from an authorized dealer is required to make a 
warranty claim.  Claims will be reviewed to determine the nature of the damage.   Abuse or 
misuse is not covered under the warranty.  Returned or replaced products will be packed 
and shipped at customer’s expense.  If your Kelvin product requires repair or replacement 
parts, these services are available for a nominal charge through our website.   
For information on the terms of this warranty please contact Kelvin Tools at emailus@kelvintools.com

WARRANTY / GARANTIE 

10
YEAR
  ANS

Votre nouveau Kelvin.23 est couvert par une garantie du manufacturier pendant dix ans à partir de la date
 de votre achat. Le reçu de vente d’un vendeur autorisé est requis pour la réclamation sous garantie. 
Les réclamations seront révisées afin de déterminer l’origine du dommage. Toutes utilisations abusives ou 
impropres n’est pas couvertes par la garantie. Les produits retournés ou remplacés seront emballés et 
expédiés aux frais du consommateur. 
 Si votre Kelvin.23 requiert des réparations ou des pièces de remplacement, ces services sont 
disponibles pour un montant symbolique sur notre site web. Pour plus d’information sur les termes
de cette garantie veuillez contacter Kelvin Tools au emailus@kelvintools.com
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